

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Viernes 14 agosto de 1914.-N.: 81

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Sábado día 15, festividad de la Santísima Virgen María en su gloriosa Asunción, Titular de esta Parroquia.—Misas rezadas como en los días festivos. Durante la primera, exposición del Santísimo Sacramento en este día y todos los demás de la Octava. La misa de las ocho que celebrará el Exmo. e Ilmo. señor Obispo, será de comunión general. A las diez la solemne, con sermón de misterio por el Rdo don Pedro Roselló, Vicario. A las cuatro solemnes Vísperas, Completas y Rosario. A las seis procesión a que asistirá de pontifical el Exmo. señor Obispo, la cual seguirá este curso: Plaza de la Constitución, calles de Isabel II del Rector, de San Roque, Buenaire, Hanover y Plaza de la Constitución.

Desde las primeras Vísperas de esta festividad hasta la puesta del Sol de este día, los cofrades del Rosario que recibieren dignamente los sacramentos de Penitencia y Eucaristía pueden ganar indulgencias plenarias tantas veces cuantas visiten la propia capilla, rogando por la exaltación de la Santa Iglesia, extirpación de las herejías, paz y concordia entre los príncipes cristianos, conversión de los pecadores, y demás intenciones de los Sumos Pontífices que concedieron esta gracia.

Domingo 16.—Misas rezadas como el día anterior. A las diez la mayor, con homilias por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas y Completas y después el solemne Octavario dedicado a la Excelsa Titular de esta iglesia continuándose los demás días al anochecer. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

## Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana, festividad de la Virgen Santísima en su Asunción a los Cielos. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. En la de 7 y media se expondrá el Santísimo y se hará la Visita a la Virgen del Càrmen, a intención de la Cofradía. A las 10 la Mayor, con explicación del Misterio del día. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rosario y p'ática doctrinal por Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 en las Residencias de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Domingo 16 despues de Pentecostés. Misas rezadas como el dia anterior. En la mayor a las 10 homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde los mismos cultos y enseñanza del Catecismo como el dia anterior. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Lunes 17. Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oración rezo del Rosario.

Sábado 22. A las 7 y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen, a intención de la Cofradía. Por la noche despues del rezo del Rosario, Salve cantada a la Virgen del Càrmen.

## Parroquia de San Francisco de Asis

Sábado 15 de agosto, festividad de la Asunción de Nuestra Señora.—A las cinco y a las siete misas rezadas, a las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la solemne. A las tres y media exposición del Santísimo Sacramento y Vela por el Turno de San Tarsicio.

Domingo tercero de mes.—A las cinco la primera Misa, a las siete Misa de comunión general para los Hermanos Terciarios, a las nueve y media la misa de la tropa, y a las diez la misa mayor con exposición del Santísimo Sacramento y explicación de la vida de Santa Clara de Asis por el Rdo. señor Cura Parroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, a las tres y media Via-Crucis, reunión de la asamblea terciaria, y despues instrucción doctrinal.

Lunes 17.—A las ocho misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 18.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

La devota novena en honor de Santa Clara seguirá practicándose despues del Rosario.



## Misa Episcopal

El día 16 tercer domingo de mes, nuestro respetable Prelado dirá misa rezada, en el Oratorio del Asilo del Sagrado Corazón de María en Honor de Nuestra Señora. Grandes desórdenes sangrientos tienen lugar en medio de la culta Europa, cuyas naciones amenazan destruirse; España, nuestra pobre patria se vé amenazada por todos lados, sin más protección ni amparo que el del cielo. A él debemos acudir interponiendo el amparo y auxilio de María Santísima, acudiendo a su Sagrado Corazón fuente de misericordia y amor hácia los hijos de España, como lo ha manifestado siempre en sus múltiples apariencias cuyas advocaciones conservamos.

Nuestro respetable Prelado, se hace solidario de los justos deseos que ansiosamente impetran nuestros corazones y sus preces van por la salvación y paz de nuestra España querida, y muy en particular por la Isla de Menorca como Pastor Evangélico de tan débil Grey confiada a sus solícitos cuidados. De esperar es, que la Archicofradía de Nuestra Señora en su Sagrado Corazón, se vea reunida al pié del altar el domingo próximo a las 8 de la mañana. Además el día 22 empezará la solemne novena, que con este fin se dedicará a la Santísima Virgen, a fin de obtener por su mediación, toda la paz y bienes posibles en medio de la hecatombe que nos amenaza.

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dejando Jesús los confines de Tiro, se fué por los de Sidón hacia el mar de Galilea, atravesando el territorio de Decápoli. Y presentáronle un hombre sordo y mudo, suplicándole que pusiese sobre él su mano para curarle. Y apartándole Jesús del bullicio de la gente, le metió los dedos en las orejas, y con la saliva le tocó la lengua; y alzando los ojos al cielo, arrojó un suspiro y díjole: Effeta, que quiere decir: abríos. Y al momento se le abrieron los oídos y se le soltó el impedimento de la lengua y hablaba claramente. Y mandó es que no lo dijeran a nadie. Pero cuanto más se lo mandaba, con tanto mayor empeño lo publicaban; y tanto mas crecía su admiración, y decían: Todo lo ha hecho bien: él ha hecho oír a los sordos y hablar a los mudos.» (San Marcos, cap. VII.)

\*\*\*

## CONSIDERACION

Al empezar San Juan su Evangelio, lo hace remontándose hasta el principio de los tiempos, probando la divinidad y omnipotencia de Cristo por ser una cosa con su Padre, y al momento nos dice, que Él es vida y luz que ilumina y vivifica al hombre mortal.

Parece que la Iglesia Católica, fuente de todo progreso y civilización, se esfuerza en presentar a la humanidad como único y exclusivo modelo al Salvador Jesús, y para que ésta siga sin recelos ni temores su celestial y divina ley evangélica, nos presenta continuamente obras suyas por todos conceptos maravillosas, llenas de enseñanzas prácticas y salvadoras ideas.

El mundo, ciego a la gracia divina, rechaza la dulzura de su palabra y la suavidad de su yugo, y hé aquí que cuantos esfuerzos hace para adelantar en el camino de la perfección de la humanidad, más la degrada, mas la subyuga y esclaviza. En vano los hombres aspiran a ser libres y a respetarse mutuamente si entre ellos falta el amor y la caridad cristiana, ese fuego que derrite los mas duros metales; en vano las naciones han cifrado el cúmulo de su perfección intelectual, en negar, sin razón, la verdad de la fé revelada, viéndolo como si ella no existiera más, mientras que otras han querido conformar sus acciones con sujeción a una moral humana, fruto del orgullo y de la desobediencia; y en vez de dar un paso en el camino de la civilización, van retrocediendo hácia el tortuoso camino del paganismo.

Mas no, la Iglesia divina, sin alianzas de ningún género, sin las fuerzas humanas de las grandes potencias que la aguarden, dura todavía, y como faro esplendoroso dirige el foco poderoso de la luz de la fé a las inteligencias ofuscadas por el error, iluminando a pueblos y naciones para que le sigan por el recto sendero que conduce al

término de las aspiraciones de nuestra naturaleza, perfeccionándola al mismo tiempo mientras seamos viadores.

Certos hombres, dice el Evangelista, que presentaron a Jesús un sordo mudo para que le impulsara sus manos. Presentémosle también nosotros, a Cristo Redentor, los pueblos y naciones de la tierra que viven apartados de su ley, despreciando la luz iluminadora y vivificadora que desde Roma envia por todo el orbe su representante, y a los que si bien un día la reconocieron como asiento de la verdad, hoy viven obstinados, sordos a su llamamiento y palabra, no queriendo oír y entender las aspiraciones amorosas que de continuo les hace.

Llorad, oh pueblos, vuestro pecado! abrid vuestros ojos ante la luz del Evangelio, pues que si de veras clamais y pedis misericordia Dios no retirará de vuestras mentes la columna de fuego con que quiere que hagais seguros la travesía hacia la eternidad. Si hoy repercutiera también en vuestro corazón, el llamamiento divino, su voz de Padre que os quiere y ama, no le seais sordos e insensibles pues, que os dará a manos llenas los preciosos dones de paz, de gozo y bienestar, y entonces maravillados y llenos de gratitud exclamareis como aquel pueblo: «Todo lo ha hecho bien: ha hecho oír a los sordos y hablar a los mudos». El es vida única y luz verdadera.

ORFILA, PRESBITERO.

San Luis, Agosto.